

Bürger*innen,
das Ziel ist bald erreicht. Stellt keine Fragen.
Eure Bundesregierung



Liebe Mitbürger,

Bürger, nicht Untertanen wollen wir sein!

Wollen mitraten, mittaten und mitverantworten in allen wichtigen Dingen des Lebens der Gemeinschaft. Vor allem in den Angelegenheiten der Wirtschaft unseres Volkes.

So beschrieb 1949 der Gründungsvorsitzende des Deutschen Gewerkschaftsbundes, Hans Böckler, den Anspruch der Gewerkschaften.

Wenn Sie sich heute umschauen, ist davon nicht mehr viel übriggeblieben.

Deshalb gibt es nun uns – wir helfen unseren Mitgliedern. Wenn Sie wollen auch Ihnen!

www.gg-gewerkschaft.de

Facebook: @gggewerkschaft

Instagram: @gg_gewerkschaft

Gettr: @gg_gewerkschaft

030 55 60 55 29

info@gg-gewerkschaft.de

